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星报讯（实习生 刘璐璐 记者 孙婷） 因

为一次跳伞事故，白人富翁菲利普瘫痪在床，

欲招聘一名全职陪护。由于薪酬高，应聘者云

集，个个舌灿莲花，却无法打动他的心。直到

黑人德希斯的出现才让他做出决定。德希斯

刚从监狱出来，背负家庭重担，一心只想寻张

辞退信以申领救济金，而且他明显对女助理的

兴趣要远大于这份工作。但是菲利普还是一

眼相中了这个小伙子。于是，德希斯开始了一

个月的试用期。虽然舒适的豪宅环境让他备

感虚荣，但是他仍面临很多挑战：不仅要为菲

利普做身体复健，还得给他洗浴、灌肠、拆信、

穿丝袜等。起初，两人的思维方式与价值观大

相径庭，但是，随着了解的不断深入，他们成为

了朋友……

影片《触不可及》累计观看人次超过2000

万，超过《泰坦尼克号》成为新的法国票房冠

军。 电影中超越种族、贫富的友谊与理解引起

社会强烈共鸣，法国前总统萨科齐亲自接见电

影主创。在连续9周冠军之后，票房却逆势增

长，是法国影坛的奇迹！欢乐和温情并存的法

式温情喜剧，一定能让您重新定义友情。本周

三（5日）将有20名幸运网友相聚卡夫卡，一起

观看这部影片。

报名方式：关注@星报娱乐新浪官方微博，

转发观影召集令并@三位好友，每期我们将抽

取部分人员，并通过私信进行联系。

放映时间：9月5日晚上7：00

观影地点：卡夫卡独立书店（黄山路和金

寨路交叉口黄金广场1号楼一单元501室）

念慈庵第20届《中歌榜》颁奖典礼欢

唱会第四站昨天下午在万盛合肥江淮大

戏院举行，这是欢唱会首次来到安徽的省

会，《中国歌曲排行榜》也派出强大的歌手

阵容：在台湾地区发展颇好的唱将双姝

——丁当和郁可唯、优质唱作女声莫艳

琳、拥有超宽音域的人气选手王野、新人

赵晨妍共5位齐齐登台，将最新和经典的

音乐传递给更多的听众。

郁可唯：欣赏“好声音”李代沫

郁可唯是2009快女舞台上公认唱功

最强的选手，而她之后也成为滚石唱片唯

一签约专心做音乐的女歌手。此次跟随

《中歌榜》首次到合肥，演唱了新专辑《失恋

事小》中的歌曲，并且现场清唱了自己最喜

爱的中歌榜年度金曲《旋木》。当记者问到

是否关注当下最火的《中国好声音》时，郁

可唯表示自己最喜欢的学员李代沫已经被

淘汰，但还会继续关注接下来的比赛，希望

节目能选出真正的“好声音”。

莫艳琳：优质唱作人重新出发

曾作为内地“新红白蓝”系列中唯一的

女唱作人，莫艳琳为周迅创作的《看海》

2003年度即成为《中歌榜》年度金曲，2004

年其发行了自己的首张专辑，之后在幕后

厚积薄发，为李宇春、孙俪等人创作歌曲，

沉淀几年，莫艳琳并未遏制对音乐的追求，

而是把更多时间投入到创作上，也对将来

有了越发深入的思索。一头红发的莫艳琳

在现场十分亮眼，阔别《中歌榜》一段时间

的她，这次也一口气带来三首歌曲，《带

走》、《亲爱的，你会想我吗》以及《我不能

哭》，还现场用自己柔情嗓音清唱了1997

年年度金曲——李慧珍《在等待》。

赵晨妍：实际行动支持公益

“幼有所依”是今年中歌榜发起的音

乐公益项目，本年度参加《中歌榜》欢唱会

的全部歌手将参加“牵手”四川凉山州偏

远山区的2000名小朋友行动，为他们每

人送上一套冬衣。刚刚发行EP的新人赵

晨妍此次共捐助10套衣服给偏远地区的

孩子，赵晨妍告诉记者，“我自己平时就很

关注这些公益活动，希望能靠自己的行动

为山区的孩子出一份力。”

说起故乡，六六直言道，以前合

肥在她心目中的含义很模糊，直到

在新加坡生孩子时，面对不同肤色

的工作人员，她因为阵痛而突然迸

出了一句合肥土话。从那时起，合

肥的名字才在她的内心扎下了深深

的根。

六六说起故乡，感情很真挚：

“可我这个在合肥生活了 25 年的

人，看到现在的巨大变化，感觉那些

以前的记忆已渐渐消失不见了。比

如，我昨天和朋友在天鹅湖边时，我

就发现自己的记忆里并没有它的存

在，也不知道它的存在。可合肥，永

远是我依托幸福成长的所在。”

六六：作品源于有困惑

星报放映室邀您看《触不可及》中歌榜合肥站欢唱会
郁可唯莫艳琳助阵
实习生 刘璐璐 记者 孙婷

记者 张亚琴

认识六六，大多数人是通过《安

娜与王贵》、《双面胶》和《蜗居》、《心

术》等电视剧的热播。在其中，六六

将婆媳关系、饮食男女、都市情感等

一幅幅鲜活的社会生活画卷铺展在

观众眼前。

而在《王贵与安娜》里，安徽的观

众们看到了合肥的身影。三孝口、大

西门、逍遥津、安大、科技大……于

是，土生土长于合肥的作家、著名编

剧六六就走入了公众的关注中。

对自己的作品打多少分？昨日，

六六在合肥大剧院坦言：“我从来不

给自己打分，好与不好交给观众评

判。我的作品交出去后，成与败我根

本不会去管。因为在这之前，我会把

自己要做的部分做到最完美，没有遗

憾。”

六六并不是个高产作家，谈及她

的新作《宝贝》时，她说：“写这部作品

时，我想到的是‘人为什么有婚姻？

人为什么有孩子？’等等之类的问

题。”

原来，她在创作每部作品时，

都会遇到这样或那样的困惑：写

《王贵与安娜》时，她想到的是父母

那辈人的“媒婆”婚姻，幸福是什

么？又是什么样的力量支持他们

走过一辈子？

写《双面胶》时，想到是在这个网

络发达的时代，婚姻必会变成一个大

杂烩，因为来自不同地域、家庭背景

不一样的两个人组成家庭会引发什

么样的矛盾？

而写《蜗居》是因为在2005年六

六回合肥和朋友聊天时，总插不进

嘴，只因为他们都在说与房子有关的

话题，当时在新加坡的六六却完全没

有“炒房”的概念。那么，买房子是由

于大家内心的不安全感吗？

写于2009年的《心术》，困惑来

自于中国尖锐的医患矛盾。

六六现在的身份里，又加入了一

个头衔：中欧国际工商学院的学生。

谈及到EMBA班充电目的时，

六六笑答：“学习是一生的事情。在

一个人成长的路上，有一种能力是永

远不能丢弃的，那就是学习能力。”

于是，我们就经常能在她的微博

上，看到了调侃自己不懂上课内容的

窘态：“在作家这个行业里，我基本上

算是到了巅峰状态，就容易陷入自满

的情绪里。所以要到这个都是精英

的地方，才会发现自己的渺小。”

学习是入校的一个目的，更主要

的是长久以来，六六希望写本反映企

业家的社会责任和家庭责任的作品：

“因为，这个是社会责任缺失的时代，

到处充斥着毒大米、问题牛奶、地沟

油……”

作品都源于有困惑

关注当代的“社会责任缺失”

合肥的25年记忆消失


